
REUNION D’INFORMATION-PARTICIPATION
30 mai 2011
ZONE II

Procès – verbal.

Rues : des Acanthes, des Aconits, des Angéliques, des Arums, des Cannas, des
Cyclamens, des Digitales, des Ellébores, des Funkias, des Gardenias, des Gentianes, des
Gloxinias, des Lobélias, du Loutrier, des Lupins, des Nigelles, des Oxalis, des Passiflores,
des Pêcheries (de 79 à 83), des Pétunias, des Phlox, Pré aux Agneaux, des Pyrèthres,
des Renoncules, des Salvias, des Saxifrages, des Scabieuses, des Scilles, des Silènes,
des Spirées, des Tritomas, des Tubéreuses, des Valérianes, square et avenues des
Archiducs, Calypso, des Gerfauts, des Hannetons, de la Héronnière, de la Houlette, Théo
van Pé, des Princes Brabançons, place des Muscaris, J. Wauters et des Zinnias, boulevard
du Souverain (138-142)

Préambule :
• dossier crèche : dès que le projet est fixé, on convie les habitants
• Egout des cités-jardins : à l’étude chez Hydrobru

Constat des habitants Service concerné Suivi

Croisement Berensheide – Archiducs :
La vitesse des automobilistes est
excessive : on voudrait un coude qui
rétrécit la voirie comme près des Trois
Tilleuls. Un poteau de rue est inopérant
(embouti récemment)

 A mettre à Polutra

Comme on
projette de mettre
le Logis en zone
30, possibilité de
mettre aussi
Berensheide en
zone 30? On va y
réfléchir

Carrefour Archiducs : Passages piétons
mal placés (un accident récemment). Ils
sont placés à droite des embranchements,
devraient être à gauche

Problème aussi des emplacements de P.
quand on veut traverser du square vers les
rues : peut-on les reculer latéralement ?

Des panneaux de signalisations trop petits
ou placés derrière un arbre ?

Pas de lumière au milieu du square (un
poteau y est prévu)

 Travaux publics :
à la prochaine
campagne de
traçage, ce serait
fait

TP - Polutra

TP

TP



Bd du Souverain :
• 5 arbres de la propriété 20 th. Van Pé

menacent de s’écrouler sur un des
buildings. Une demande permis
d’abattage va arriver au service

• Tiges en fer abandonnée par un chantier
(élagage des arbres)

Environnement 

Demande que
l’habitante écrive à
Bruxelles-Mobilité

Place Keym – Av. de la Sauvagine:
• terre-plein pour se garer entre voirie et

couloir du bus est dangereux : bus roule
très vite. Que peut-on faire ? (barrière,
limitation de vitesse pour les bus… ?

• en faire un espace inter-générationnel
avec une plaine de jeux (cf mail)

Mobilité : on a
déjà écrit à la Stib
à ce sujet. On va
le refaire.

Impensable de
mettre des
modules place
Keym
Une idée : fermer
la place pendant
les vacances (à
l’essai ?)

Av. des Princes Brabançons :
• problème des coussins berlinois qui,

suite à l’asphaltage de la rue, ne sont
plus efficaces (cf mail)

La zone 30 n’est pas respectée. Bus roule
très vite

• Plante très envahissante, renouée du
Japon, à la sortie du square Archiducs.
Envahissent le trottoir, plus possible de
passer. Un habitant va les couper mais
c’est pas son rôle

• Quand statifs sont placés, ils le sont sur
le trottoir : impossibilité de passer aussi

• Mousse sur les lampes et végétation du
parc de la Héronnière envahissante sur
les poteaux d’éclairage

• A l’arrêt de bus face à la Clairière,
sentier qui mène à la Héronnière : en
pente et très glissant l’hiver et quand il
pleut

Mobilité

Espaces verts

TP

TP

Environnement : à
relayer à l’IBGE



Espaces verts dans Floréal : ils utilisent
encore des pesticides or une ordonnance
l’interdit

Environnement :
on va se
renseigner et
prendre contact
avec Floréal.

Deux bacs à sable dans Floréal à
l’abandon, entre Pyrèthre et Cyclamen :
je propose qu’on les remette à l’IBGE

Environnement

A demander par
les habitants aux
gestionnaires de
Floréal.

Rue des Acanthes : problèmes de bruit,
voitures qui font des courses, qui mettent
la musique à fond… Peur de représailles

Police

Floréal : la zone 30 c’est bien, mais
personne ne la respecte. Il faudrait refaire
une évalution
Gros problème de stationnement. Combien
de PV dresse-t-on ?. Si on fait une zone 20
on pourra délimiter les emplacements de P.

Rue des Renoncules : peu d’aménagement,
zone 30 encore moins respectée

Polutra

Mobilité
Police : mettre un
radar préventif ?
Le sens unique
n’est pas une
solution


